



あぶくま支援学校

# 同窓生・親の会だより

福島県立あぶくま支援学校 同窓生・親の会 会報係 令和7年3月7日発行

## 同窓生・親の会会長あいさつ

皆さん一日一日を大切に過ごしていますか。昨年度の私は、コロナに感染してしまいレクリエーション活動に出席できませんでしたが、今年度は出席できて良かったです。レクリエーション活動は、卒業生と保護者が出席をし、近況報告やビンゴ大会などを開催してみんなで楽しく行いました。

来年度も、レクリエーション活動を開催する予定なのでその日まで心と体の健康を大切にお過ごし下さい。お会い出来る日を楽しみにお待ちしております。

## 事務局長あいさつ

日頃より同窓生・親の会の活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

今年度も昨年同様、八月にレクリエーションが行われました。「近況報告ビンゴ」「二十歳を祝う会」など、楽しい時間を過ごすことができたのではないのでしょうか。

卒業生も再会できる機会があることに心から感謝しております。こうした交流の場が、会員の皆様にとって大切な支えとなり、つながりを深める場となることを願っています。

## 校長あいさつ

同窓生・親の会の皆様には、日頃から本校の教育活動にご支援いただき、心から感謝申し上げます。

今年度は、六月に総会を実施するとともに、八月にはレクリエーションにおいて、今年度二十歳を迎える会員の「二十歳を祝う会」を実施しました。多くの会員が集い、近況報告やビンゴゲームなどを通して、楽しく過ごすことができました。会員の皆さんが、自分らしさを発揮しながら交流を楽しんでいる姿が印象的でした。十月のじのおか祭は、創立三十周年記念式典を含めた平日開催だったため、参加された方は例年より少なかったですが、学校の活動の様子をご覧いただくことができました。

開校以来三十年の歴史を重ね、これまで多くの卒業生が積み重ねてきた歴史を大切にしながら、これからも顔を合わせた交流を通して、会員の皆様の思いを繋げていくことができるよう、この会を運営していきたいと考えています。

### 平成三十年度卒

八月にレクリエーションに参加して、二十歳になった後輩たちを祝うことをしました。この先、辛いことがあると思うがどうか楽しく過ごしてほしいと、ぼくは思いました。そして、ビンゴ大会では、みんなと楽しみ、あつた時は、大喜びしました。

今回のレクリエーションには、ぼくが高校生の頃にいつしよだった人たちもいて、なつかしかったです。次のレクリエーションも参加したいと思います。

### 令和元年度卒

八月二十四日土曜日、初めてレクリエーションに参加して久しぶりに友達二人にあつてあいさつができてよかった。あと先輩にもあつてよかったです。あととは後輩にお話しかけてとつてもうれしかったです。ビンゴ大会ではプレゼントもらえてうれしかったです。レクリエーションまた来年もひきつづきビンゴ大会やりますように。

### 令和三年度卒

当日に突然、司会をたのまれて、緊張しましたが、友だちが、サポートしてくれたので、進行出来ました。皆さんが楽しんで良かったです。私は同級生や先輩と、沢山お話が出来て、とても嬉しかったです。今の自分がいるのはあぶくま支援学校のおかげです。また皆さんと会える事を楽しみに、仕事頑張ります。人生色々あると思いますが、頑張りますように!!

### 令和五年度卒

わたしは、八月二十四日の同窓会とレクリエーションに参加しました。いっしょに卒業した友だちにも会えました。二十さいをいっしょに祝う会は二十さいになる先ばいをおいわいしました。ビンゴゲームでは、ビンゴになったとき前に出てインタビューされました。わたしは、「ピアノをひくのが好きです」と言いました。あつかったけど先生やみんなに会えて楽しかったです。

## レクリエーションに参加して

